

**Stadt Bergisch Gladbach**  
**Die Bürgermeisterin**

Federführender Fachbereich Verkehrsflächen		Drucksachen-Nr. 482/2000
		<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
		<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
<b>Beschlussvorlage</b>		
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr	23.08.2000	Entscheidung

**Tagesordnungspunkt**

**Ausbau des Platzes im Bereich Paffrather Straße/Nußbaumer Straße/ Neue Nußbaumer Straße**

**Beschlussvorschlag**

Der Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr begrüßt die Neugestaltung der Platzfläche und beschließt ihre Aufnahme in das Bauprogramm 2001.

## **Sachdarstellung / Begründung**

Bei der Beratung zur Neugestaltung/Neusignalisierung der Paffrather Straße/Kempener Straße wurde im damaligen Bau-, Verkehrs- und Werksausschuss bereits der Wunsch geäußert, den städtischen (Park-)Platz zwischen Nußbaumer Straße und Neue Nußbaumer Straße, der sich in einem schlechten Zustand befindet, neu zu gestalten. Großer Spielraum für eine Neugestaltung besteht jedoch nicht, wenn – und dies *ist* gewünscht – die Funktion des Platzes zum Parken beibehalten und die Aufstellung von Fahrgeschäften bei Kirmes und Dorffest weiterhin möglich sein soll. Insoweit bietet sich zur Attraktivierung des Platzes primär eine neue Oberfläche sowie eine Einfassung mit Beeten an. An Stelle der maroden Asphaltdecke ist geplant, den Fahrbereich mit grauem und die Stellplätze mit anthrazitfarbigem Pflaster anzulegen. Insgesamt sind 14 Stellplätze möglich, von denen zwei für Taxen und einer für das StadtTeilAuto genutzt werden sollen. Die Stellplätze werden entlang des Grünstreifens angeordnet und der Containerstandort so angelegt, dass die bei einer evtl. Verlegung/Wegfall dieses Standortes freiwerdende Fläche ebenfalls für Stellplätze genutzt werden kann.

Der Parkplatz soll über die Nußbaumer Straße und über die Paffrather Straße erreichbar sein. Die Einfahrt an der Paffrather Straße wird so angelegt, dass die Option, den linkseinbiegenden Verkehr der Paffrather Straße in die Nußbaumer Straße über den Parkplatz zu führen, erhalten bleibt.

Eine Gelegenheit, diese Arbeiten jetzt durchzuführen, ergibt sich auf Grund des Neubaus der Paffrather Raiffeisenbank, deren Haupteingang zukünftig an diesem Platz liegen wird. Diese hatte durch ihren Architekten nachgefragt, ob die Stadt mit einer Veränderung der Stellplatzanordnung auf der öffentlichen Fläche im Bereich des Einganges einverstanden wäre. Die Verwaltung hat dies aufgegriffen und überlegt, inwieweit es nunmehr sinnvoll ist, die Gesamtfläche zu erneuern. Die Paffrather Raiffeisenbank hat daraufhin zugesagt, sich an den zu erwartenden Gesamtkosten in Höhe von ca. DM 100.000,-- für die in der Einladung beigefügte Planung mit einem Pauschalbetrag von DM 35.000,-- zu beteiligen.

Die Verwaltung schlägt vor, den Platz in das Bauprogramm für 2001 aufzunehmen und den städtischen Anteil, soweit erforderlich, bereits in 2000 im Rahmen der noch nicht endgültig abgeschlossenen Maßnahme Paffrather Straße/Kempener Straße vorzufinanzieren.